

Krad fahren und Gutes tun

AKTION Motorradtour zugunsten der Kirche von Bardenitz

LAHNAU Bei strahlendem Sonnenschein starteten unter der Leitung von Focko Weberling 19 Teilnehmer auf neun Motorrädern und in den zwei Begleitfahrzeugen ins hessische Hinterland, um schöne Kirchen zu besuchen.

Auf dem Weg wurde zuerst die Dorfkirche von Frankenbach mit ihren Fresken besichtigt. Die langgestreckte romanische Kirche von Dautphe mit ihrem Turmhelm war das erste Ziel im Hinterland. Nach der Führung durch die romanische Hallenkirche von Breidenbach mit ihrem gedrehten Turmhelm und ihrer historischen Orgel lud die Wiese vor der Kirche zur Mittagsrast ein. In der Pilgerkirche von Oberhörten mit interessanten Brüstungsgemälden



Vor Ort informierten sich die Teilnehmer über die Besonderheiten des jeweiligen Gotteshauses. (Foto: privat)

wurde die Gruppe vom Kirchenvorstand begrüßt. Nach einem Abstecher zu der von einer romanischen Saalkirche zur gotischen Hallenkirche umgebauten Margarethenkirche von Ewersbach kehrte man ins Hinterland zurück zur ehemaligen Wehrkirche von Lixfeld. In allen Kirchen führte der ehemalige Domkantor von

Wetzlar, Joachim Eichhorn, die Orgel vor und lud bei Choralstücken zum Mitsingen ein. Die Fahrt war der zweite Teil der diesjährigen Spendenaktion der „Initiative im Denkmalschutz organisierter Ärzte und Apotheker“ zugunsten der Renovierung der Kirche von Bardenitz. Bisher kamen 4250 Euro zusammen. (red)